

*Frau Präsidentin,
Herr Regierungsrat,
geschätzte Anwesende,*

ich bitte sie dem Streichungsantrag der SVP, den Agglomerationspark „Rheinfelden“ aus dieser Botschaft zu streichen, nicht zu zustimmen.

Zur Begründung;

Die Region Rheinfelden droht unter der Ausweitung der Wirtschaftsregion Basel unter Druck zu geraten. Hier bietet ein Agglomerationspark eine gewisse Entlastung und die Möglichkeit zu einem Ausgleich. – Mit solchen Gebieten für Agglomerationsparks wird die Möglichkeit geschaffen, siedlungsnah attraktive Parklandschaften für die Naherholung, Freizeit, Kultur und Natur einzurichten. Sie dienen als Ausgleichsräume zur dichten Besiedlung. Die landwirtschaftliche und die forstliche Nutzung werden in diesen Gebieten mit Freizeit- und Erholungsnutzung verbunden. - Ich verschliesse mich nicht gegen eine wirtschaftliche Entwicklung des Rheinfelder Raumes, im Gegenteil. Aber was für die Räume Zofingen, Aarau, Brugg, Baden, Lenzburg und Wohlen richtig und wichtig erscheint, kann für Rheinfelden nur auch gut sein. Ich bitte sie daher den Antrag der SVP, gestellt von Oliver Flury, abzulehnen.

Danke

Dieser SVP Antrag wurde vom Rat (sehr zu meiner Freude) mit 74:26 Stimmen dann abgelehnt.